

*Was bleibt:
Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie eine Sonne die versinkt.
Aber etwas von seinem Licht
bleibt immer in unserem Herzen zurück.*

Wir haben Abschied genommen von

Waltraud Ostertag

geb. Durst

* 1938 † 2020

Besonders danken wir:
Herrn Pfarrer Pohl
den Bernbachtaler Alphornbläsern
dem Pflegeheim Löwengarten Pfedelbach
Herrn Dr. Baier
dem Bestattungsinstitut Wenninger

In liebevoller Erinnerung:
Rudolf und Hildegard Durst
Sandra, Andreas, Mona und
Anne-Marie Strebel

Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung fand im
engsten Familienkreis in Wüstenrot-Busch statt.

Wüstenrot-Schweizerhof, im März 2020